

“Peluquería Clemente” gana el torneo local de fútbol sala de Las Torres de Cotillas

Se impuso en la final a “Restaurante Casa Duque” (7-2), mientras que la final de consolación fue para “Deportes Marathon”

15/04/14 - La pista del Pabellón Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas fue escenario en la noche de ayer lunes 14 de abril de 2014 de los partidos finales del campeonato local de fútbol sala, que -organizado por la “Asociación Las Torres Deportivas” en colaboración con la Concejalía de Deportes torreña- cumplía este año su 17ª edición. El gran campeón fue “Peluquería Clemente”, que ganó en la final por un contundente 7-2 a “Restaurante Casa Duque” y confirmó así su ya demostrado dominio durante la liga regular.



El torneo comenzó allá por el mes de octubre y tras la fase regular se establecieron dos categorías en los play-offs: la absoluta y la de consolación, en la que finalmente se impuso “Deportes Marathon” al “Estrella Roja de Zancovia” (4-2).

El sistema de competición de este torneo era a doble partido y los tres primeros clasificados recibirán su correspondiente trofeo, así como los máximos goleadores y los porteros menos goleados, en un acto que se celebrará el próximo mes de junio.

